

Goblog

Bhakti Sosial Pasca Banjir, TPC Dan TPD Ganjar-Mahfud Serta BMI Bagikan Sembako Didusun Sungai Mancur!

Mustika Rahmawati - BUNGO.GOBLOG.CO.ID

Jan 18, 2024 - 19:16



Edi Purwanto, Gusriyandi Rifa'i, AgungAriePradana

BUNGO - Sebagian besar wilayah kabupaten Bungo terendam banjir akibat meluapnya air di batang Tebo dan batang Bungo, hal ini menyebabkan hampir

sebagian besar masyarakat Bungo terdampak, baik saat adanya banjir dan pasca banjir.

Seperti yang kita ketahui, banjir mulai meluap dari tanggal 19 Desember 2023 - 17 Januari 2024, ini adalah banjir terlama yang dialami oleh kabupaten Bungo.

Maka dari itu ketua DPD partai PDI Perjuangan sekaligus ketua TPD (Tim Pemenangan Daerah) Ganjar-Mahfud dan caleg DPR RI dapil Jambi, Edi Purwanto, S.H.I., M.Si , bersama dengan ketua TPC (Tim Pemenangan Cabang) Ganjar-Mahfud sekaligus ketua DPC PDI Perjuangan Kabupaten Bungo dan caleg DPRD kabupaten Bungo No.1 dapil I, Gusriyandi Rifa'i, ketua penasihat, Ir. Junaidi Yusuf, serta dihadiri oleh ketua BMI ,(Banteng Muda Indonesia) kabupaten Bungo, Agung Arie Pradana sekaligus Caleg DPRD Provinsi Jambi No.7 dapil Bungo -Tebo, melakukan kunjungan di desa sungai mancur, kecamatan tanah sepenggal lintas, kabupaten Bungo, Kamis (18/01/2024).



Dalam kunjungan, para petinggi PDI Perjuangan provinsi Jambi tersebut membawa buah tangan berupa sembako untuk masyarakat yang terpapar dampak pasca banjir.



Edi Purwanto Selalu politikus dan juga ketua DPD PDI perjuangan provinsi Jambi menyampaikan bantuan ini merupakan bantuan yang diperuntukkan kepada masyarakat yang terdampak pasca banjir.



" Sama - sama kita ketahui bersama bahwa banjir yang melanda kabupaten Bungo ini sangat memprihatikan, maka dari itu kami dari TPD dan TPC Ganjar-MahfudMd membagikan sembako kepada masyarakat yang terdampak pasca banjir ini ", Sampainya.

Dikesempatan yang sama, bang Eri sapaan akrab ketua TPC Ganjar-MahfudMd kabupaten Bungo mengucapkan, bahwa yang menjadi fokus adalah setelah atau pasca terjadinya banjir, selama banjir banyak masyarakat yang tidak bisa bekerja dan beraktivitas seperti biasa.

" Maka dari itu TPD dan TPC Ganjar-MahfudMd mengunjungi dan mendatangi serta membagikan sembako kepada masyarakat khususnya di dusun Sungai Mancur pasca banjir ini, walaupun tidak banyak setidaknya bisa sedikit meringankan untuk masyarakat sekitar ", Ucapnya.



Tak ketinggalan, ketua BMI kabupaten Bungo Agung Arie Pradana juga memberi harapan kepada masyarakat khususnya di dusun Sungai Mancur agar selalu bersabar atas musibah yang diberikan oleh Allah SWT.



" Apapun yang terjadi semua sudah kehendak Allah SWT, sebagai hambanya kita hanya bisa menjalani dengan sabar dan ikhlas ", Harapnya.

Dipenghujung kunjungan mereka menyampaikan harapan untuk masyarakat, jngn lupa ke TPS pada tanggal 14 Februari mendatang, mari bersama-sama kita menangkan para caleg dari fraksi PDI Perjuangan baik dari DPRD kabupaten, DPRD Provinsi, DPD RI, DPR RI, dan juga presiden No.3 Ganjar-Mahfud, sesuai dengan slogan PDI perjuangan " Satyam Eva Jayate " (Kebenaran Pasti Menang), kita ciptakan pemilu , aman damai dan amanah, Memilih Untuk Indonesia . (TIKTA)